



Grüne vor Ort: "Spitzenprodukte aus Mosbach" besichtigt

Eindrucksvolle Bilanz vorgelegt

Mosbach. "Spitzenprodukte aus Mosbach" konnte die Grüne Delegation mit dem Landtagsabgeordneten Ulrich Sckerl, der Bundestagskandidatin und Kreisrätin Christine Denz und der Kreisvorsitzenden Christine Böhm sowie AL-Stadträtin Barbara Klein bei ihrem Besuch der Firma KWM Weisshaar in Augenschein nehmen.

Bandbreite der Produkte

Geschäftsführer Jörg Weisshaar gab den Besuchern im Rahmen des "Grüne vor Ort"-Termins einen Überblick über die Bandbreite der Firmenprodukte, zu denen auch die Triebwagenspitzen der spanischen Variante des ICE zählen.

Als "Problemlöser in Sachen Blech" mit einer langjährigen Stammelegschaft und derzeit 500 überwiegend hoch qualifizierten Arbeitsplätzen präsentierte Weisshaar das mittelständische Unternehmen, das in Mosbach seit dreißig Jahren eine feste Größe ist.

Hohes Engagement

Neben der hohen Flexibilität und Spezialisierung im Produktionsbereich würdigte Sckerl das hohe Engagement in der Ausbildung Jugendlicher. Darüber hinaus wird auch mit der Berufsakademie zusammengearbeitet. Vorbildlich sei auch der von der Geschäftsleitung regelmäßig gepflegte Kontakt zur Hauptschule.

Interesse bei den Grünen fand auch die innovative Technik der Photovoltaik-Dachbahnen.

Größte Anlage

Seit ihrer Installation im Jahr 2008 stellt sie mit über 2700 Quadratmetern Nutzfläche und einem jährlichen Ergebnis von rund 100 000 kWh die größte Photovoltaikanlage in Mosbach dar, so die eindrucksvolle Bilanz der Geschäftsleitung.

Fränkische Nachrichten
14. März 2009

Adresse der Seite: http://www.fnweb.de/regionales/bu/region/20090314_srv0000003910714.html